
 

1 

ESALQ  –  PUSP-LQ 

Ata da 7ª Reunião Ordinária da CIPA 

Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (ESALQ - PUSP-LQ) 

Gestão 2022/2023 

 

No dia 04 do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, reuniram-se às oito horas na Sala de 

Reuniões do USP-Recicla, sob a Presidência do Sr. Engº Agrº Diretor Técnico Luis Fernando 

Sanglade Marchiori (FAR/ESALQ) e Representantes Titulares do Empregador (indicados): 

Fernanda Tavares Panariello (SVLICIT/ESALQ) e Eloisa Helena Guarda Dallavilla 

(DVMANOPER/PUSP-LQ); Representantes Suplentes do Empregador (indicados): Maria Luiza 

Marcuz de Souza Campus (DVATCOM-PUSP-LQ), Valdinei Ribeiro de Camargo (SVEE/ESALQ); 

Representantes Titulares dos Empregados (eleitos): Valdir Próspero (LGN/ESALQ), Marcelo 

Corrêa Alves (SCTINF-ESALQ) e Gilberto da Silva Duarte (LZT/ESALQ); Representantes 

Suplentes dos Empregados (eleitos): nenhum compareceu. 

 

Faltas justificadas: 

- Márcia Cristina Guidi Ganzella (SVOPER/PUSP-LQ) – férias 

- Rubens Cesar Pereira (SCINFOR/PUSP-LQ) – COVID-19 

- Eliete Aparecida Olaya (SCAPFIN/PUSP-LQ): não havia servidor para cobrir a ausência no 

setor de trabalho 

- Mariana Damiames Baccarin Dargelio (LAN/ESALQ) – férias 

 

O sr. Presidente deu início à reunião, realizando um breve agradecimento aos presentes e 

realizou a leitura da Ata da reunião anterior, sendo aprovada. 

Passando a palavra aos participantes, os seguintes assuntos foram levantados e debatidos: 

a) Do pedido de conserto da calçada na Alameda Jacarandá Mimoso: finalizado o conserto da 

calçada. A demora se deu porque o pessoal da manutenção não estava localizando o local 

específico da ocorrência. 

b) Cobras e quatis no Campus: em consulta à Prefeitura do Campus, a sra. Roberta Helena 

Fiorotto Rodrigues Bacha, do Gabinete da Prefeitura, informou que já há um processo em 

andamento na Prefeitura, em que a Professora responsável pela Gestão e Manejo de 

Animais Silvestres já está ciente da situação e estão aguardando a solução que será 

apontada por ela. De qualquer forma, a CIPA enviou um ofício solicitando providências e 

aguardamos resposta. Também solicitamos levantamento da localização dos comedouros 

improvisados, para que haja alguma possibilidade de gerenciamento destes pontos. 

c) Respostas à protocolados: 

- 2018.5.1175.66.8 – Levantamento de locais onde botijões de gás estejam instalados 

dentro do ambiente de trabalho. Foi gerado um informativo com instruções de segurança 

e de regularização. SESMT solicitou o encaminhamento do pedido mapeamento dos locais 

irregulares aos Setores Administrativos e Departamentos do Campus em 19 de dezembro 

de 2022, para que todos se manifestem com imagens das regularizações. 

- 2019.5.1498.11.5 – Pedido de relatório de análise de risco (RAR) para espaços, com 

ênfase à Equipamentos de Segurança, Meio Ambiente e Saúde – SMS. SESMT informou 

que estão em grande demanda de levantamento de Riscos Ambientais em todo o Campus, 

sendo inviável a apresentação dos RAR solicitados até o momento. Foi sugerido a 
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contratação de uma empresa para realizar o RAR, pois não há possibilidade de realização 

de qualquer programa de análise de riscos sem um Relatório de Análise de Riscos. 

- 2022.5.622.11.8 – Pedido de regularização desta Comissão 2022-2023, com o 

treinamento obrigatório de servidores que não puderam participar na data prevista. SESMT 

solicitou que seja informado quais servidores estão em situação irregular assim como a 

data de disponibilidade para realização do treinamento. 

d) CIPA no Campus: Foi sugerida a ideia de que alguns servidores da Comissão façam um 

cronograma para visitas aos Departamentos, para um contato direto com os servidores e 

ambientes de trabalho diversos, para levantamento de questões importantes de segurança 

no Campus. No entanto, essa atividade não seria possível de imediato, pois isso demandaria 

tempo dos servidores da Comissão, estando ausentes de suas atividades cotidianas. 

Portanto, foi colocada a possibilidade de realização de um formulário para encaminhar aos 

servidores, para que indiquem anonimamente, riscos e irregularidades em seu ambiente de 

trabalho e outros locais que frequente no Campus. O servidor Marcelo, do Siesalq, irá 

colaborar neste projeto. 

e) Relação de risco idade x trabalho: a fisioterapeuta Vera Lucia Martinez Vieira, que recebeu 

o Ofício da CIPA, entrou em contato com o Presidente da CIPA. Foi esclarecido o objetivo 

do estudo e ela verificará a possibilidade do levantamento. 

 

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião às 09h05, tendo sido lavrada 

esta Ata, por mim 1ª Secretária, Srta. Fernanda Tavares Panariello, devendo ser assinada pelos 

presentes. 

 

Piracicaba, 04 de janeiro de 2022.  
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